



Teoría de la Conspiración

En la política no hay casualidades, hay conspiraciones y no es fortuito que cuando faltan 11 días para que conduzca el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador sus opositores quieran dejar tatuado que en su gobierno hubo pactos con el crimen organizado.

En el último año de su sexenio, AMLO se enfrentó a una serie de retos: la inflación, la inseguridad y la polarización política, sin embargo el presidente continuó con sus principales políticas, como la austeridad, la transformación del sistema de pensiones, el impulso a la economía popular y la controvertida Reforma al Poder Judicial, que le dio como resultado un aumento significativo en sus opositores y que al parecer esta semana fue clave para que

arreciaran los ataques a su gobierno y a su persona.

Lo cierto es que en su sexenio también hubo aciertos y logros, y entre estos últimos se encuentran la disminución de la pobreza, el aumento del salario mínimo, la inversión en infraestructura y la reforma de pensiones. Sin embargo, también se han registrado críticas por el manejo de la pandemia de Covid-19, la inseguridad y la calidad educativa y de salud que no han mejorado.

El gobierno de López Obrador también invirtió en infraestructura. Se han construido o remodelado carreteras, aeropuertos, hospitales y escuelas, entre otros.

También impulsó la autonomía del Banco de México y del Instituto Nacional Electoral (INE).

Asimismo, el gobierno de López Obrador fortaleció las instituciones públicas. Se ha creado la Guardia Nacional, una fuerza de seguridad pública que está integrada por elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Secretaría de Marina y que justo hoy se discutirá y posiblemente se votará la iniciativa del pase de la Guardia Nacional a la Sedena.

Posteriormente, el dictamen será enviado al Senado de la República, donde comenzará la ruta desde su discusión y votación en Comisiones para luego abordarla en el Pleno de la Cámara Alta.

Cabe destacar que la iniciativa de reforma es indispensable para lograr la tranquilidad y paz social en México.

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx



¡DEL CAPITOLIO AL SENADO!: En redes sociales se burlan de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ministra Norma Lucía Piña Hernández, al asociarla al grupo de manifestantes que, en días pasados, irrumpieron violentamente en el recinto legislativo durante la discusión de la reforma judicial, al igual que lo hizo el hombre caracterizado de bisonte el pasado 6 de enero de 2021, cuando tuvo lugar el asalto al Capitolio. (Fotos: tomadas de la red X)